



PHOTO ニュース

11/8 アガベ(リュウゼツラン)が開花

数十年かけて花を咲かすアガベ(リュウゼツラン)が、緑のセンターで黄色い花を咲かせました。開花に100年かかるといわれることもあります。同センターでは植えてから19年が経過した昨年、初めてその姿を見せてくれました。



12/5 阪大生が石橋商店街を盛り上げる

地域と一緒に「石橋×阪大」が企画した、おはこ文化祭。阪大の各団体が、さまざまな催しを企画し、子どもから大人まで楽しませました。笑顔で元気に活動する大学生の姿に商店街は一日中にぎわいました。



11/13,14 2年ぶりに開催！BOTAFES'21

細河の自然豊かな地で、植物由来(ボタニカル)なフェスティバルが開催されました。連日たくさんの方が訪れ、買い物を楽しむ人やステージを見て飲食する人など、その場の雰囲気に入り込み、楽しい時間を過ごしました。



11/23 サプライズありのいらっしやいフェスティバル

昨年は猪名川運動公園で開催された、いらっしやいフェスティバル。自分たちで作った三輪車に乗って3時間耐久レースも行われました。最後にはサプライズで花火が打ち上がり、来場者に笑顔を届けました。

